
 

 

Rencontre du Conseil d’établissement  
13 février 2023 
Compte rendu 

 
PRÉSENCES : 
 
Sophie Daigle  
Nanci Saviskas 
Josée Martineau 
Catherine Bertrand  
Valérie Denommé (secrétaire)  
Nahila Haouil 
Dorin Holban 
Édith Lareau 
Jérémie Largeau 

1-  17h35 : Ouverture de la séance  

2-  17h37 : Prise des présences et vérification du quorum 

3-  Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Josée propose l’adoption de l’ordre du jour  
Dorin appuie l’adoption de l’ordre du jour 
 

4-  Lecture et adoption du compte-rendu du 8 décembre 2022 
 
RÉSOLUTION 
 
Nanci propose l’adoption du compte rendu du 8 décembre 2022 
Dorin appuie l’adoption de l’ordre du jour 
 
Adoption à l’unanimité 



 

 

5-  Suivi du compte-rendu de la réunion du 8 décembre 2022 
 
Aucun suivi spécifique 

6-  Questions du public 
 
Vincenzo Mercadante 
 
Anciennement, il y avait une pente de ski au parc des Hirondelles. 
Proposition auprès de la ville en 2007 (Jérôme Normand) pour ramener 
l’idée de la pente de ski. Soumission d’un projet Particip-Actif. 
Autres écoles consultées : Saint-Martyr-Canadien, de la Visitation, Marie-
Clarac et Atelier.  Doit être voté (en septembre).  
Dorin se propose pour être le porte-parole de l’école afin de communiquer 
avec M. Mercadante et les parents de l’école. Il faudra informer la 
communauté de l’école du projet pour voter au moment venu. 



 

 

7-  Dossiers où il est question de travailler 
(Adoption, approbation, consultation) 
 
7.1 Règles de conduite et de mesure de sécurité (approbation) 
 
 
RÉSOLUTION 
 
CONSIDÉRANT que le code de vie a été revu avec l’équipe école et que 
les modifications ont été présentées aux membres du Conseil 
d’établissement, mentionnant les règles de conduite et les mesures de 
sécurité en vigueur,  
 
Il est convenu que le conseil d’établissement approuve le document. 
 
Josée propose  
Catherine appuie 
 
Adoption à l’unanimité 
 
7.2 PEVR (Consultation) 
 
Document collaboratif  
 
 
RÉSOLUTION 
 
CONSIDÉRANT la demande de consultation du PEVR (Plan 
d’engagement vers la réussite) du centre de service pour permettre aux 
différents acteurs concernés par la réussite scolaire des élèves de se 
prononcer sur le contenu du prochain document,  
 
Il est convenu que le conseil d’établissement contribue en répondant au 
meilleur de ses connaissances au document du PEVR. 
 
 
7.3 Les budgets du CÉ  
 
2 budgets de 400$ sont accordés par le C.É :  
 
 - Formation aux parents (conférences, etc.) : pas de dépenses faites à ce 
jour 
Il est proposé de sonder l’intérêt des parents pour des propositions de 
conférences, ou sujets qui leur sembleraient pertinents. 
 
 - Frais de civilité : pas de dépenses faites à ce jour. 



 

 

 
7.4 Régie interne  
 
Rencontre entre Sophie et Nanci au sujet de la Régie interne. La version 
du CSSDM a été modifiée pour être adaptée à nos besoins. Elle sera 
présentée au prochain CÉ  
 
 
7.5 Planification de la consultation obligatoire auprès des élèves 
 
Cette année, un questionnaire doit être passé auprès des élèves pour 
connaître leur sentiment de sécurité dans l’école. Le questionnaire 
proposé est celui validé par la recherche, en collaboration avec l’université 
Laval. 
 
Il vise à avoir leur avis au sujet de :  

- Climat et vie scolaire 
- Perception des élèves et du personnel autour des manifestations 

de violence 
- Lieux à risque dans l’école 
- Besoins de formation 

 
Cette enquête sera faite à la fin avril. 
 
Il servira notamment à mettre à jour le plan de lutte contre l’intimidation. 
 
 
RÉSOLUTION 
 
CONSIDÉRANT que le questionnaire est obligatoire cette année,  
 
 
Il est convenu que les élèves seront consultés et exprimeront leur 
sentiment de sécurité en remplissant le formulaire que propose la 
recherche.  
 
Catherine propose  
Nanci appuie 
 
Adoption à l’unanimité 



 

 

8-  Dossiers où il est question d’être informé 
 
8.1 Projet éducatif 
 
Travail fait avec toute l’équipe école autour du nouveau projet éducatif.  
  
Projet à adopter par le CÉ d’ici la fin de l’année scolaire. 

9-  Comités 
 
 
Comité Engagement : Retour sur le sondage. Le comité présentera les 
réponses au sondage. Organisation de soirées de parents pour répondre 
aux besoins quant à l’accompagnement de son enfant dans l’engagement 
scolaire. 
 
Comité Événements spéciaux : Réussite de la fête de Noël reportée 
 
Comité Cœurs solidaires : La vente de desserts se fera le 14 février au 
profit de la Fondation du cœur. 
 
Comité Bienveillance : Le comité fait équipe avec le CREP en proposant 
des ateliers sur la parentalité.  
 

10-  Mot du représentant au comité de parents 
 
Dorin a participé à la rencontre du comité de parents en remplacement de 
Bernice. 
Retour sur les événements d’actualité survenus en lien avec le transport 
scolaire 
Discussion autour du PRTDI 

11-  Varia 
Aucun 



 

 

12-  19h47 Levée de l’assemblée: Josée 

 

 
 


